

La République du Centre, 27 mai 2016

PSYCHIATRIE ■ Grève à Daumezon

Le personnel du centre hospitalier Daumezon de Fleury-les-Aubrais était invité par les syndicats CGT et Sud à faire grève hier, et à accompagner la délégation qui devait, hier matin, se rendre à l'agence régionale de santé à Orléans. Le motif de ce mouvement est toujours le même, s'opposer à l'intégration de l'établissement dans le groupement hospitalier du territoire du Loiret, auquel se sont déjà opposées les instances représentatives : communauté médicale d'établissement, comité technique d'établissement et conseil de surveillance. Une délégation de Daumezon doit rencontrer, aujourd'hui, la députée du Loiret Valérie Corre (PS) et le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS). Un rendez-vous est pris avec la directrice de l'ARS le 2 juin. Le personnel est invité à cette occasion à se rassembler devant l'ARS. ■